



Morteza Nikoubazl/NurPhoto via Getty Images

¿Dónde está la esperanza para el pueblo de Irán?

- Richard Palmer
- [15/1/2026](#)

Darece el principio del fin para los manifestantes de Irán. Una vez más, el régimen maligno de los mulás radicales de Irán ha sobrevivido para luchar otro día después de matar a miles incontables en las calles.

Es demasiado pronto para estar seguro de esto, y una parte de mí espera estar equivocado. El martes a esta hora, el régimen parecía cerca del colapso. El presidente Donald Trump dijo a los manifestantes que “la ayuda está en camino”. Se ordenó a los ciudadanos estadounidenses que evacuaran. El Reino Unido cerró su embajada en Teherán. Fuentes europeas dijeron que esperaban un ataque estadounidense “en 24 horas”. Pero el martes por la noche, el presidente Trump dijo que le habían informado que “los asesinatos en Irán están cesando”, y las fuerzas estadounidenses parecen estar retrocediendo.

Según NBC, los asesores del presidente Trump no pudieron asegurarle que un ataque a Irán sería decisivo y advirtieron que podría provocar un conflicto más amplio. No hay un grupo de ataque de portaaviones en el Oriente Medio.

Así que Trump parece haber declarado la paz y seguir adelante.

Una vez más, Estados Unidos ha dejado a Irán en la categoría de “demasiado difícil”. El ejército estadounidense derrocó regímenes hostiles en Afganistán e Irak, pero los generales estadounidenses consideran el territorio montañoso de Irán y su ejército mejor financiado como un objetivo mucho más difícil.

Así que miles están muertos, millones más siguen reprimidos, y EE UU, incluso bajo el presidente Trump, está retrocediendo nuevamente, como lo hizo durante las protestas antigubernamentales de los iraníes en 2009, en 2017-18, en 2019 y en 2022-23. No hay solución a la vista.

Por supuesto, esto podría cambiar muy rápidamente. El aparente retroceso estadounidense podría ser una distracción. El 16 de enero es el aniversario número 40 de la muerte de Herbert W. Armstrong, quien fundó *La Pura Verdad*, la revista de profecías bíblicas precursora de *la Trompeta*. Eventos significativos a menudo ocurren en este día: EE UU lanzó la Operación Tormenta del Desierto, la Guerra del Golfo, el 16 de enero de 1991.

¿Podría suceder algo para liberar al pueblo de Irán?

Esta fecha sí apunta a la libertad para aquellos en Irán, y más allá, pero no a través de algo como una intervención estadounidense directa. Cuando se le preguntó a Jesucristo: “¿Cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo?”, respondió: “Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin” (Mateo 24:3, 14). Unas décadas después de que Cristo muriera y resucitara, Su evangelio fue suprimido y “otro evangelio” lo reemplazó, tal como Él había advertido. El cristianismo falso se extendió, y el cristianismo

verdadero apenas sobrevivió. El verdadero evangelio, como profetizó Jesús, no fue restaurado hasta la era previa a Su regreso: nuestro tiempo actual (ver Mateo 17:1-11).

Cristo dijo que antes de Su regreso, "A la verdad, Elías viene primero, y restaurará todas las cosas". Estaba profetizando que, en el tiempo del fin, un tipo de Elías restauraría el evangelio y las otras verdades que Él había enseñado, y lo predicaría por todo el mundo.

La profecía de Cristo se ha cumplido.

El 16 de enero de 1986 fue la fecha de la muerte de ese Elías del tiempo del fin. Ese aniversario por sí solo no es una fuente de esperanza para el pueblo de Irán. Podrían ocurrir algunos eventos importantes que sacudan el Oriente Medio en esa fecha. Estos no traerán paz, justicia o seguridad duraderas. Pero esa fecha, que le recuerda al mundo que un Elías del tiempo del fin ha venido y se ha ido, apunta a la única verdadera fuente de esperanza para todo el mundo.

Jesucristo es real, está activo, está cumpliendo Sus profecías, y como dijo en Mateo 17, ha enviado a Su Elías, por lo que está a punto de regresar y salvar no sólo a los iraníes, sino a *todas las personas* de todos los regímenes represivos. Nuestro folleto gratuito [Enero 16: el día de milagros de Dio](#)tiene más información.

La alianza 'sin límites' de Rusia y Corea del Norte: la alianza de Rusia con Corea del Norte ha transformado a este último en la fuerza más "preparada para el combate" de Asia Oriental, dijo el general Xavier Brunson, comandante de las Fuerzas estadounidenses en Corea, a los periodistas el lunes. Corea del Norte ha brindado un apoyo significativo al esfuerzo bélico de Rusia contra Ucrania, incluyendo transferencias de municiones y despliegues de tropas. El acuerdo le brinda a Corea del Norte el beneficio de experiencia en el campo de batalla, así como tecnología y entrenamiento militar ruso. La alianza ha fortalecido dramáticamente el poder militar de Corea del Norte y ha alcanzado un nivel "sin límites", dijo Brunson. La Biblia profetiza sobre una colosal fuerza multinacional asiática, liderada por Rusia, que incluirá a China y varios países asiáticos más pequeños como Corea del Norte. Es por eso que la Trompeta continúa monitoreando el fortalecimiento de la relación militar entre Rusia y Corea del Norte.

Gran Bretaña prohíbe entrada a Vlaadingerbroek: el gobierno británico ha revocado la autorización electrónica de viaje de la periodista neerlandesa Eva Vlaadingerbroek, prohibiéndole efectivamente el ingreso al Reino Unido. Ella ha criticado al primer ministro británico Keir Starmer por sus ataques a la libertad de expresión y su tolerancia hacia las pandillas de violadores migrantes. Al emitir la prohibición, el gobierno le dijo: "Su presencia en el Reino Unido no se considera propicia para el bien público". El contraste es marcado: el Partido Laborista gobernante permitirá la entrada de casi un número ilimitado de migrantes extranjeros anti-británicos y antisemitas para quedarse indefinidamente, pero no permitirá la visita de una periodista crítica de tales políticas.

¿Se está desmoronando el Partido Conservador de Gran Bretaña? Robert Jenrick fue abruptamente despedido el miércoles, acusado de conspirar para desertar al partido Reform de Nigel Farage. Jenrick no es una figura menor: por poco no se convierte en líder del Partido Conservador en 2024. Jenrick cenó con Farage el mes pasado y aparentemente estaba negociando la mejor salida posible. Es el más importante de una serie de conservadores que están desertando. El ascenso de Reform puede proporcionar un resurgimiento temporal para Gran Bretaña en algún momento, pero el caos y el drama apuntan a [una disfunción política más amplia en el Reino Unido](#).

Otro tiroteo de ICE: el martes en Minneapolis, un presunto inmigrante venezolano supuestamente agredió a un agente de Inmigración y Control de Aduanas con una pala, lo que resultó en que el agente le disparara al hombre en la pierna. Los informes indican que ambos individuos están hospitalizados. El tiroteo ocurrió una semana después de que [un agente disparara y matara a una ciudadana](#) que había estacionado su vehículo frente a vehículos federales. Esa fatalidad desencadenó las protestas actuales, que han incluido manifestantes lanzando piedras y disparando fuegos artificiales, y agentes federales disparando gas lacrimógeno. El Departamento de Seguridad Nacional ha arrestado a más de 2.000 inmigrantes ilegales en Minnesota desde diciembre, y promete arrestar a más, mientras que el alcalde de Minneapolis, Jacob Frey, ha exigido que los agentes dejen de arrestar a inmigrantes ilegales. La Biblia dice que tal violencia continuará e intensificará hasta que "Vuestra tierra está destruida, vuestras ciudades puestas a fuego, vuestra tierra delante de vosotros comida por extranjeros, y asolada como asolamiento de extraños" (Isaías 1:7).